



# #1 Voice changing tool

Calling ~ Gamming ~ editing ~ dubbing ~ Voice-over

[Download Now](#)



wartapribumi.com

Homepage / Pemerintahan

## Penanganan Kemiskinan hingga Stunting Jadi Prioritas Musrenbang di Magetan

Admin Maret 9, 2023  
Pemerintahan



Bupati Suprawoto dalam acara Musrenbang Kabupaten Magetan tahun 2023. (Foto: Wartapribumi)



**WARTAPRIBUMI, MAGETAN-** Pemkab Magetan menggelar musyawarah perencanaan pembangunan (Musrenbang) di Pendapa Surya Graha, Kamis (9/3/2023). Musrenbang ini digelar untuk menampung usulan dan saran terbaik berbagai elemen masyarakat sebagai acuan penyusunan rancangan rencana kerja pemerintah daerah atau RKPD 2024.



Bupati Magetan, Suprawoto menyebut peran serta serta usulan dari seluruh komponen sangatlah penting untuk kemajuan daerah. Salah satunya mendorong pertumbuhan ekonomi di Magetan.

“Sebenarnya apa yang diusulkan itu sudah ada di angan-angan kita, tetapi yang menjadi persoalan itu hanya anggarannya saja. Saya mencoba objektif disini, yang sudah jalan terus, lalu yang belum kita jalankan. Mari bersama-sama berjuang,” tutur Kang Woto sapaan akrab Bupati Magetan.

Sementara Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Magetan Elmy Kurnianto menegaskan, pihaknya bakal melanjutkan pembangunan yang sebelumnya sudah ada untuk disempurnakan. Menurutnya, pembangunan tidak boleh terputus dan program harus dilanjutkan. Di antaranya, seperti pengentasan angka kemiskinan ekstrem dan penurunan stunting harus didahulukan. Kemudian pembangunan sumber daya manusia (SDM) hingga pembangunan infrastruktur pendidikan dan kesehatan.

“Ini membahas dan menyepakati program kerja dan lokasi serta sasaran prioritas pembangunan yang diusulkan dari kecamatan untuk menyusun RKPD 2024 dengan memprioritaskan untuk kesejahteraan masyarakat,” ucap Elmy.







Tak hanya itu, Musrenbang di Kabupaten Magetan ini juga dihadiri Joko Irianto yang merupakan Staf Ahli Gubernur Jawa Timur Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan. Lalu, Wakil Bupati Magetan Nanik Endang Rusminiarti, Ketua DPRD Magetan Sujatno, Sekdakab Magetan Hergunadi, OPD Pemkab Magetan, Camat, perwakilan ormas dan tamu undangan lainnya. (nov/can/red)

magetan

Musrenbang Kabupaten

Pembkab magetan

Ikuti Kami



Pos sebelumnya

Berawal Dari Laporan Warga, Polres Magetan Tangkap 6 Pelaku Judi Dadu

Pos berikutnya

Ini Mandatory Pemerintah Pusat Yang Disampaikan Oleh Pemprov Jatim Untuk Kabupaten Magetan

### Posting Terkait

**Ini Mandatory Pemerintah Pusat Yang Disampaikan Oleh Pemprov Jatim...**

**Berawal Dari Laporan Warga, Polres Magetan Tangkap 6 Pelaku Judi Dadu**

**Jalin Silaturahmi Dengan Tokoh Agama, Kapolres Magetan Berikan Wawasan Kebangsaan**

**Disperindag Magetan Gelar Ngopi Bareng untuk Perbaiki Tata Kelola Pasar**

**HPN 2023, Bupati Magetan Sebut Pers Punya Peran Penting Wujudkan Demokrasi**

**Gelar Tasyakuran Hari Pers Nasional 2023, Ini Pesan Kapolres Magetan**

